

Peugeot Metropolis bekommt ein Zoll mehr

Mit der Euro-4-Umstellung und der ABS-Pflicht spendiert Peugeot seinem Dreirad-Roller Metropolis gleich noch ein umfangreiches Update. Dazu gehört unter anderem die Umstellung der vorderen Bereifung von 12 auf 13 Zoll, was die Straßenlage weiter verbessert und den Bremsweg verkürzt.

Mit an Bord ist künftig auch eine Traktionskontrolle mit zwei Stufen („Urban“ und „Sport“). Der Rahmen wurde leicht geändert und die Federung ist nun einstellbar. Außerdem gibt es ein warnend flackerndes Bremslicht bei einer Vollbremsung. Künftig verfügt der Metropolis außerdem über einen USB-Port sowie ein neues Armaturenbrett. Die Funktion der kombinierten Bremsbetätigung für vorne und hinten wird auf das Fußpedal verlagert.

Markteinführung des neuen Modelljahrgangs ist im Januar mit dem Sondermodell RX-R in exklusiver Lackierung, mit kurzem Sport-Windschild und Aluminiumeinlagen im Fußraum.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Peugeot Metropolis RX-R.

Foto: Peugeot



Peugeot Metropolis RX-R.

Foto: Peugeot



Peugeot Metropolis RX-R.

Foto: Peugeot



Peugeot Metropolis RX-R.

Foto: Peugeot



Peugeot Metropolis RX-R.

Foto: Peugeot